

十二月十四日(木)
高倉山・高松山・岩角山

報告 中脇ゆき子

国道四号線上り。日和田付近の阿武隈川と五百川に挟まれた里山。いにしえの城跡という高倉山。前日の雪が残る山道を足下に注意しながら登る事十五分、あっけなく城跡に着いた。周囲は杉と竹林で展望ゼロ。館があったと思われる台地には折れた竹などがかぶさり寂寥感が漂う。すぐに下りて高松山に向かう。車で数分。こちらはお寺の裏山歩く程なく三角点を確認。陽だまりの土手で昼食。師走とは思えぬほのぼの

あだたら

国道四号線より。日和田付近の阿武隈川と五百川に挟まれた里山。いにしえの城跡という高倉山。前日の雪が残る山道を足下に注意しながら登る事十五分、あっけなく城跡に着いた。周囲は杉と竹林で展望ゼロ。館があったと思われる台地には折れた竹などがかぶさり寂寥感が漂う。すぐに下りて高松山に向かう。車で数分。こちらはお寺の裏山歩く程なく三角点を確認。陽だまりの土手で昼食。師走とは思えぬほのぼの



高松山三角点 336.4m

ここからはアダララが見え
るはず・・・が惜しい!
アダララママは雲をかぶ
つて寝んで(やすんで)居
られた。

二本松駅を十時に出発し
て三山を巡り、帰着は午後三時。今年最後の山行終了。

感。桜の季節に家族連れでハイキングがお薦め。



高倉山頂は林の中

感。桜の季節に家族連れでハイキングがお薦め。

感。桜の季節に家族連れでハイキングがお薦め。

感。桜の季節に家族連れでハイキングがお薦め。

一月八日(月)

救急救命講習会
報告 編集部



集合午前八時五十分、会場は消防本部、午前九時から三回り三時間。前回は三年前平成二十七年の二月、郭内の勤労者研修センターで行いました(会報三十八号)。まずは「救命措置の手順」、周囲の安全確認、認、反応確認、一九通報とAED依頼、呼吸確認、胸骨圧迫・人工呼吸まで。ビデオで手順を学んだ後は、これを繰り返し実習しました。休憩の後はAEDの操作と、先の「救命措置」からAED迄の一連の



小屋のAED

動作を実習。最後には二組で一連の措置を実施、消防職員から参加者全員が評価を受けたとの評価を戴きました。会員外一名を含め十名が参加しました。

十二月二十一日(金)
小野町・日影山

報告 菅野善雄



今年も残すところ少なくなった十二月二十二日妻と夫影山へ。石城山岳会六十周年記念誌を参考に三四九国道を小野町へ。東堂山方面に入り、東堂山入口手前を右へ町道に入る。臨地研究牧場向いが登山口になら。駐車場がないので路上に駐車になる。日影山登山口の看板から林道に入る。杉林・雜木林の中を一キロくらい登ると水場がある。この先は四WDの車でも無理と思われる急登となる。左に金掘穴の内板を過ぎると、急登から解放され山頂へと行く。山頂まで案内では二・三ヶ所が約一時間あるが、私達は一時間ほどで、午後二時半が約一時間あるが、私達は一時間二十分钟かかった。山頂には日影大山住神社の祠があり、二等三角点日影

忘
年
会
写
真



調理中です



抽選会賞品作りです



権原副会長の挨拶で 宴会開始



抽選会です



抽選会の目玉 1番の賞品は ダンゴ虫ザック



宴だけなわ

